

GASEOSA DE LIMÓN Y NARANJA

Nos vinimos a vivir en el año 1967. Ya traía a mis dos hijas, la mayor tenía tres años y la pequeña nueve meses.

¡No os podéis imaginar lo que tuve que pasar! Porque cuando llovía estaba todo lleno de barro y corrían las ratas por el campo. Yo tuve mucho miedo.

Gracias a la señora que me alquiló el piso que me enseñó dónde ir a comprar.

Una de las veces, le pregunté a la señora de la tienda si tenía casera de naranja y de limón y me contestó que ella sólo tenía la normal. Unas señoras que estaban en la tienda dijeron: “estas que vienen de fuera piden cosas que no existen”. La dependienta me dijo que cuando llegara el viajante se lo preguntaría y la casualidad fue que llegó en ese momento y, mira por dónde, les dijo a todas que la fábrica de casera estaba donde yo venía (Mérida).

Con el tiempo me acostumbré a vivir en Alcobendas y ahora estoy muy contenta.

AGUSTINA LÓPEZ. 88 años

Abril 2022